

Fridays for Future deserves the support of all adults

The SolarSuperState Association encourages all pupils worldwide to be active in Fridays For Future. Wolfgang Hein, president of the SolarSuperState Association, says: "Pupils should continue to call for immediate substantial climate action from politicians. All adults should support the pupils in this respect. "

Some states, such as SolarSuperState prize winners [Uruguay](#) and [Paraguay](#), already produce more than 100 percent renewable electricity relative to the national consumption. However, the transport and heating sectors have not yet switched to renewable energy there. The SolarSuperState Prize intends to encourage states to switch rapidly to renewable energy. In practice, many SolarSuperState Prize-winning states (like the [Kingdom of Denmark](#), [Sweden](#), [Spain](#), [Portugal](#), [Liechtenstein](#), [Germany](#), [Italy](#), [Vatican City State](#)) later slowed down the expansion of solar or wind power. That is why Fridays for Future is still urgently needed – in all the countries of the world.

All pupils active in Fridays for Future can ask the secretariat of the SolarSuperState Association for free support for the definition or justification of national climate policy claims. Based on the historic [SolarSuperState rankings](#), the SolarSuperState Association can prove how individual states delayed rapid climate protection.

An event overview is here www.FridaysForFuture.org

Fridays for Future verdient die Unterstützung aller Erwachsenen

Die SolarSuperState Association ermutigt alle Schüler weltweit, sich für Fridays For Future zu engagieren. Wolfgang Hein, Präsident der SolarSuperState Association, sagt: „Die Schüler sollten weiterhin einen sofortigen substantiellen Klimaschutz von den Politikern einfordern. Alle Erwachsenen sollten die Schüler dabei unterstützen.“

Einige Staaten wie die SolarSuperState-Preis-Gewinner [Uruguay](#) und [Paraguay](#) produzieren schon mehr als 100 Prozent erneuerbaren Strom relativ zum nationalen Verbrauch. Die Sektoren Verkehr und Wärme sind dort aber noch nicht auf erneuerbare Energien umgestellt. Der SolarSuperState-Preis ist als Ermutigung für Staaten gedacht, die ganze Umstellung der nationalen Volkswirtschaft von nuklearen und fossilen Energien auf erneuerbare Energien zu beschleunigen. In der Praxis bremsen viele SolarSuperState-Preis-Gewinnerstaaten (wie zum Beispiel [Königreich Dänemark](#), [Schweden](#), [Spanien](#), [Portugal](#), [Liechtenstein](#), [Deutschland](#), [Italien](#), [Vatikanstaat](#)) aber den Zubau von Erneuerbare-Energien-Anlagen später wieder aus. Darum ist Fridays for Future weiterhin dringend notwendig – in allen Staaten der Erde.

Alle für Fridays for Future aktiven Schüler können vom Sekretariat der SolarSuperState Association kostenlose Argumentationshilfe für ihren Staat anfordern. Auf Basis der historischen [SolarSuperState-Rangfolgen](#) kann die SolarSuperState Association für jeden Staat nachweisen, wie schneller Klimaschutz in jüngster Zeit national verhindert oder verzögert wurde. Eine Veranstaltungsübersicht steht hier

www.FridaysForFuture.org

The [SolarSuperState Association](https://www.solarsuperstate.org) is a Swiss non-profit, non-governmental organization. It awards the annual SolarSuperState Prize. The association is the global voice of people and organizations that can benefit from rapidly increasing markets for decentralized renewable energy installations. It requests from all states a 100 % renewable energy economy as fast as possible. It demands from every state 100 % renewable electricity production versus its consumption within five years from now.

Die [SolarSuperState Association](https://www.solarsuperstate.org) ist eine schweizerische Non-Profit-Nichtregierungsorganisation mit einem international besetzten Vorstand. Die Gesellschaft ist die globale Stimme für Menschen und Organisationen, die von der schnellen Marktvergrößerung für dezentrale Erneuerbare-Energie-Installationen einen Vorteil haben können. Die SolarSuperState Association veranstaltet den jährlichen SolarSuperState-Wettbewerb aller Staaten der Erde, veröffentlicht die jährliche SolarSuperState-Rangfolge und verleiht den SolarSuperState-Preis. Die SolarSuperState Association fordert von allen Staaten 100 % erneuerbaren Strom in 5 Jahren und 100 % erneuerbare Energie so schnell wie möglich.

SolarSuperState Association

Reiatstrasse 51

8240 Thayngen

Switzerland

+41 - 44 545 11 88

Raiffeisenbank Oberembrach-Bassersdorf

Swift-BIC: RAIFCH22E77

IBAN CH50 8147 7000 0050 5767 2

info@solarsuperstate.org

<https://www.SolarSuperState.org>

<https://twitter.com/solarsuperstate>

<https://www.facebook.com/solarsuperstate>